
附件 1： 

2017 年“色织布专业委员会”会议纪要 

2017 年 4 月 11 日，由中国棉纺织行业协会主办，西达（无锡）

生物科技有限公司协助的 2017 年“色织布专业委员会”会议在无锡

召开。中棉行协朱北娜会长、郑洁雯副会长、色织布专业委员会主任

暨鲁泰纺织股份有限公司董事长兼总经理刘子斌等色织布行业的其

他副主任、委员和代表近 20 人参加了当天的会议。 

按照会议议程，中国棉纺织行业协会副会长郑洁雯向参会人员介

绍了本届色织布专业委员会组织机构个别人员变动的情况。经讨论通

过变更了相关任职人员，确定了2017年轮值秘书长由鲁泰纺织的倪爱

红同志担任，今后每年由副主任单位推荐的有关人员轮流担任年度轮

值秘书长，专业委员会副秘书长由中棉行协和圆圆担任，协助轮值秘

书长完成有关工作；此外，完善了色织布专业委员会的组织建设，更

新了因工作变动的副主任和委员人选，吸纳了江苏瓯堡纺织染整有限

公司谢斌等2人担任委员（详见附件2）；会议通报了色织布行业年度

排名10强的综合信息，介绍了中国化学纤维工业协会关于“绿色纤维

标志下游用户使用管理规则”及其认证体系；与会委员们就本企业的

生产经营形势和近期遇到的问题进行了交流，大家纷纷表示要尽全力

保持住近期色织布行业的良好发展势头，力争消除近年的颓势。刘子

斌主任与大家分享了鲁泰公司生产经营理念和经验，刘总表示本次会

议是自己心情最好的一次，自今年3月份以后订单不断回暖，交期延



长，客户追的紧，而原料端大宗商品价格有涨有跌，给我们开发新产

品提供了一定的空间，他认为随着国家节能减排政策的严格执行，全

国色织布产量也和印染布一样将逐步下降，产量高峰已经过去，但是

环保是国家的意志、人民的要求，因此研发创新是我们色织布行业的

头等大事，他殷切希望色织布企业团结一致，共同发展。 

西达公司林源杰董事长介绍了该公司致力于开发环保型浆料产

品，并开发了大数据浆纱智能系统。最后，朱北娜会长对本次会议进

行了总结，介绍了当前棉纺织行业的现状，她推测上游原料价格特别

是棉花的价格将随着中国国储棉库存量的下降而逐渐上涨，为了应对

原料价格的大幅波动，希望国家能够进口一些高等级棉花进行储备，

同时我们要积极关注非棉类纤维原料的发展动态，不断创新，开发出

丰富多彩的多组分纱线和面料，规避风险，提高效益。 

会议期间，代表们还应邀参观了西达公司位于无锡的现代化生产

工厂，随后，与会代表赴上海参加2017年全国色织布行业年会，并参

观第十六届上海国际染料展。 

  



附件 2： 

第五届中棉行协色织布专业委员会机构组成名单 

专业委员会职务 姓名 单位 单位职务 

主任委员 刘子斌 鲁泰纺织股份有限公司 董事长 

副主任委员 郑洁雯 中国棉纺织行业协会 副会长 

副主任委员 张玉高 广东溢达纺织有限公司 研发总监 

副主任委员 高敏 嵊州盛泰色织科技有限公司 总经理 

副主任委员 唐文君 江苏联发纺织股份有限公司 研发总监 

轮值秘书长 倪爱红 鲁泰纺织股份有限公司 新产品研究室主任 

副秘书长 和圆圆 中国棉纺织行业协会 工程师 

（以下按姓氏笔画排序） 

委员 王明煜 浙江新乐纺织化纤有限公司 董事长 

委员 王建妹 常州市武进马杭色织布有限公司 执行董事 

委员 王爱兵 上海纺织科学研究院 副院长 

委员 包汉彬 南通市通州区先锋镇街道办事处 人大主席 

委员 刘子敬 临清三和纺织集团有限公司 总工程师 

委员 刘建薪 嵊州盛泰色织科技有限公司 技术总监 

委员 李平国 南通通州区先锋花园色织有限责任公司 董事长 

委员 周志东 华芳集团色织有限公司 总经理 

委员 张琴芬 张家港市金陵纺织有限公司 研发部部长 

委员 陈邦伟 上海纺织控股(集团)公司 教授级高工 

委员 周立明 广东溢达纺织有限公司 研发部副总监 

委员 夏军 常州武进湖塘镇商会 秘书长  

委员 顾纯 无锡太平洋集团有限公司 总工程师 

委员 谢斌 江苏瓯堡纺织染整有限公司 总经理 

委员 葛龙德 南通东邦纺织品有限公司 董事长 

委员 蔡红梅 江苏联发纺织股份有限公司 技术科科长 

 


